
   Procès-verbal 
du CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

de l'école Antoine-de-Saint-Exupéry 
 

 

Le 18 mars 2021 
 
 
Procès-verbal de la 4e  réunion ordinaire du conseil d’établissement de l’école 
Antoine-de-Saint-Exupéry tenue le 17 mars 2021 à 18h45 par visioconférence 
 
 
PRÉSENCES : 
 
Mme Selma Hujic       parent 
M. Éric Prud’homme      parent 
M. Bertin Keutchogue      parent 
Mme Mélanie Jolivet      parent 
Mme Najat Boughaba      parent 
M. Zouhair Ait-Taleb      parent 
M. Dave Corcoran       enseignant 
M. Guy St-Martin       enseignant 
M. Martin Coulombe      enseignant 
M. Ronel Théodore       enseignant 
M. Stéphane Breault      enseignant 
M. Daniel Guernon       professionnel 
Mme Anne Allard       Soutien 
Lina Baba        élève 
Ioana Nedelea       élève 
 
 
ABSENTS : 
 
Mme Yasmina Akeb       parent 
  
       
 
AUSSI PRÉSENT: 
 
Mme Geneviève Dandurand     directrice 
Monsieur Dimitri Anastasopoulos     dir-adjoint 
 
1. ACCUEIL 
 
M. Prud’homme souhaite la bienvenue à tous les membres du conseil 
d’établissement.  
 
  
2. PRÉSENCES ET QUORUM 
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Après avoir constaté le quorum, M. Prud’homme ouvre la séance. 
 
 

 3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
M. Prud’homme fait la lecture de l’ordre du jour.      
Il est proposé par Guy St-Martin, secondé par Zouhair Ait Taleb et résolu : 
QUE l’ordre du jour soit adopté tel que proposé. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
   
 

     4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 27 janvier 2021 
 
Il est proposé par Mélanie Jolivet, secondé par Najat Boughaba, et résolu : 
QUE le procès-verbal de la réunion du 27 janvier 2021 soit adopté tel que 
déposé.       (annexe 1) 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 27 janvier 2021 
 
Suivi concernant les critères de sélection des directions d’école, le rapport n’a  
pas encore été envoyé aux membres. 
 
Formation pour les membres : le tout doit être terminé pour le 1er mai 2021. 
 
Suivi au point 8 du budget, approbation des mesures dédiées et protégées 
 
6. PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC 
 
Il n’y a aucun public.  
 
 

7. POINTS EN ADOPTION 
  

- Plan de lutte contre l’intimidation et la violence présenté par Dimitri 
Anastasopoulos (voir documents ci-joint) 
 

- Il est proposé par Bertin Keutchogue, secondé par Guy St-Martin et résolu : 
que le Plan de lutte contre l’intimidation et la violence 2020-2021 soit 
adopté tel que déposé 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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8. POINTS EN APPROBATION 
 
 
9. POINT EN INFORMATION 
 
9.1 MOT DU REPRÉSENTANT DES ÉLÈVES 
 
- Projet St-Ex agit pour la planète (voir lettre jointe) 

 
- Suivi du vidéo recyclage des masques 

 
- Officialisation des postes du CGE — tous les postes sont pourvus 
 
- Priorité pour l’année 2020-2021  
 
 
9.2 MOT D’UN REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 
 
Démission de la présidente et de la vice-présidente, une nouvelle élection a eu 
lieu le 22 février, prochaine rencontre le 22 mars. Au niveau de la fédération il 
y a des formations les lundis en ligne souvent ouvertes pour tous et sur 
différents sujets tels que :  
La facture comment la comprendre? 
L’apprentissage à distance, etc.  
Parution de la revue (Action parent) dans laquelle madame Boughaba a eu le 
plaisir de contribuer dans la rubrique parent inspirant. 
 
9.3 MOT D’UN REPRÉSENTANT EHDAA 
 
La prochaine rencontre aura lieu demain, un résumé sera fait au prochain CÉ 
 
9.4 MOT D’UN REPRÉSENTANT AESCSSPI 
 
La lettre a été envoyée à la CSSPI il y a 1 mois, ils sont en attente de la 
réponse.  
Le recyclage de masque est commencé dans plusieurs écoles et pour notre 
école le recyclage était déjà commencé. Par contre les boîtes de recyclage ne 
sont pas en assez grand nombre, Natasha Normandin AVSEC, va se 
renseigner auprès des concierges afin d’augmenter le nombre d’emplacement 
pour les boîtes dans les corridors. Des tests de la qualité de l’air ont eu lieu à 
l’école, nous n’avons pas encore les résultats. 
 
9.5 MOT DU REPRÉSENTANT DE LA COMMUNAUTÉ 
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Aucun représentant 
 
9.6 MOT DE LA DIRECTION        

 
Présentation de la directrice adjointe de 5e secondaire, madame Mylaine 
Cimé   
 
10. CORRESPONDANCE 
 
Aucune correspondance. 
 
11. DIVERS 
 
11.1 Cours d’été – Ce qui est dans les réflexions du ministre pour l'instant, ce 
sont des camps pédagogiques, mais le centre de service est conscient que les 
cours d’été devront sûrement être mis en place. 
 
13. CLÔTURE 
 
L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mélanie Jolivet, secondé par 
Guy St-Martin et résolu : QUE l’assemblée soit levée à 20h45. 
 
ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
 
____________________________ _______________________________ 
Le président                                          La directrice  
M. Éric Prud’homme                              Mme Geneviève Dandurand           
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